



笹渕 賢吾議員

学校建設について 町民に説明を

問 昨年の6月議会で町長は小学校と中学校の建設を41億5千万円かけて番城グラウンド周辺に建設すると表明された。今回、これを36億円下げて、建物敷地については3万9千平米（39ヘクタール）の土地を購入して、小学校棟と中学校棟、調理場、体育館棟、第2体育館棟、プール付属棟の建設について概略の設計図を示して議会に初めて説明をされた。三加和地区の4つの小学校・中学校体育館の起債の返還は平成37年から41年度まで、今から20年間ぐらい返還しなければならない状態にある。この建設計画について町民はまだ知らない状況であり、町民に説明する責任があるか、どうするのか。

答 （町長）学校建設費は概略の予算であり、つくるなら番

う段階に至つただけで、ここまで十分地域の方々には理解を得ている。今後においては基本的な路線、方向だけができたわけで、詳細にわたつてまだまだ何もお示しできる状態になつていらない。

よつて今日までのことに関しては、この後、文書で学校統廃合問題があります、ぜひおいでください、と呼びかけて地域懇談会を行いたい。

城グラウンドにつくろうといふことは、今まで何もお示しできる状態になつていらない。

されたと思うが、この要望書についてどう受け止めるのか。までは十分地域の方々には理解を得ている。今後においては基本的な路線、方向だけができたわけで、詳細にわたつてまだ何もお示しできる状態になつていらない。

答

学校から要望書が出たことに関しては総務委員会に付託されているのでご審議なさるものと思う。

労働者の雇用を守るよう 企業に要請を！

問 昨年来大企業による派遣や期間工の解雇が行われ寒空のなか路頭に放り出されて大きな社会問題になつていて、本町でも誘致企業のパナソニックなどで解雇が行われ、又、他の企業も大きな影響が起きているが、実態について伺う。

大企業は内部留保をため込んでおり、雇用を守る立場からパナソニックに対しては、内部留保を活用して希望退職などとらないよう要請すべきだ。

答 （町長）解雇問題について3月2日、和水町企業懇話会等会員18社を対象に、聞き取り調査を実施し17社から回答を得た。昨年10月から今年の2月まで、正規社員は希望退職で25名雇用減になつている。派遣社員は54名が雇用減となっており、すべて契約満了途中解雇ではない。パートそ

の他は14名の雇用減、全体で93名の雇用減でそのうち和水町内者は12名となつてある。企業で非常に景気がよかつたときに蓄えた内部留保資金を使うかどうかは企業さんが考えることであつて、私がいふことは如何かと思う。

答 （町長）今回この質問をお出しになつたことによつて施設長と2人で話をしながら早い時期に県のほうに足を運んで状況を聞きたい。

答 （町長）民間への委譲という発言が出てくるが町長の見解を出しになつたことによつて施設長と2人で話をしながら早い時期に県のほうに足を運んで状況を聞きたい。

答 （町長）基本的に町立病院、特老は自分たちの施設として安心を持っていただくよう現状の形で経営改善を図りたい。

21年度の減反政策 見直しを！

問 農水大臣に減反見直しの発言があるが、21年度の減反政策の方針について伺う。

答 （経済課長）石破農水大臣の発言は自民党の農水族などによつて、20年度の減反は37%だったが、結果は実施が多かつたので21年度は35%で行う。

住民の願いに応える 特老改築を

問 認知症の患者も増えて中学校周辺に小学校を建設すれば既存の中学校校舎を利用でき建設費の節約になる、と提案しています。こういった声が出るのは非常にいいことであり、町長も9,000人の中の1人で、PTA会長も

の他は14名の雇用減、全体で93名の雇用減でそのうち和水町内者は12名となつてある。企業で非常に景気がよかつたときに蓄えた内部留保資金を使うかどうかは企業さんが考えることであつて、私がいふことは如何かと思う。



特別養護老人ホームきくすい荘全景

年を迎える老朽化もかなり進んでいる。平成23年に改築の希望計画を県に出しているが、国からの補助はなく県補助のみで、建設基金は約5億4千400万と特老の積立金2、100万円では足りないので積み立てができるよう検討していかねばと思つ。

答 （施設長）きくすい荘は昭和47年に建設され今年で37

